



新潟ロータリークラブ週報

例会 毎週金曜日 12:30～13:30
会長 三箇 洋 幹事 加治 定勝



第 2348 回例会 2020 年 12 月 25 日(金)
「年忘れ家族懇親会」

- ◆点 鐘 三箇会長
- ◆ソング 「奉仕の理想」
- ◆ゲスト (社)青年会議所 2021 年度理事長 上田 秀永氏

出席報告<会員数:43名>

出席数	本日出席率(mu 含む)	前々回修正出席率
34名	80.00%	76.74%



ニコニコBOX報告

- 三箇会長 メリークリスマス!!
 澤武 大変ご無沙汰しています。KNB ラジオ「夢見るクラシック」宜しくお願いします。
 牛塚 今日は静かな例会をしましょう。
 大門・石王丸 皆様お久しぶりです。今年一年コロナで大変でしたが、来年は良い年でありますように!!

ニコ BOX 累計額 ￥442,000

年忘れ家族懇親会開催

今回はコロナ禍の中、いつものバイキング形式ではなく個別料理でディスタンスを取りながらの開催となりました。参加者は 58 名。

豪華賞品盛り沢山のbingoゲーム大会、サンタクロース登場と静かに、アットホームな年忘れ例会となりました。

- | | |
|--------------------|----------|
| ☆ニコ BOX 上半期表彰 | 金田 光夫会員 |
| ☆新会員紹介 やの園 | 矢野 正人会員 |
| 経営共創マネジメントコンサルティング | 石倉 尚聰会員 |
| 射水商工会議所 | 片岡 幹夫会員 |
| ☆アトラクション 歌のプレゼント | 澤武紀行名誉会員 |
| 大bingoカード大会 | |

富山第3・第4分区合同IM(都市連合会)開催のご案内

「アフターコロナ時代の世界情勢と“その後の動き”」

講師 モーリー・ロバートソン氏

日 時 2021 年 4 月 10 日 (土) 15 時開会
会 場 高岡文化ホール 大ホール
(高岡市中川園町 13-1 0766-25-4141)

プログラム 14:30 登録受付
 15:00 開会点鐘
 15:20～ 講演会
 17:00 閉会点鐘

新型コロナ感染対策として

- ① 高岡文化ホールでの聴講
- ② ユーチューブライブ配信の視聴 (パソコン又はスマートフォン使用)、のどちらかを選択してご参加いただけます。

参加申し込みは 3/10 事務局までお願いします。



◆点 鐘 三箇会長

◆ソング 「我等の生業」

◆新会員紹介 八嶋合名会社 社長 八嶋 浩久君



◆結婚記念祝 牛塚・牧田・浅井

◆誕生祝 金田安・中曾・浅井・津幡晃・京谷

出席報告

出席数	本日出席率(mu 含む)	前々回修正出席率
30 名	68.18%	74.42%

◆幹事報告 例会終了後理事会を開催します。

ガバナーノミニー(2023-24 年度ガバナー)候補の告知について

原 勉君 (白山 RC) 職業分類 自動車販売修理

2021 年 1 月 8 日まで異議がない場合は原勉君をガバナーノミニーとして宣言する旨お知らせいたします。



ニコニコBOX報告

三箇会長 八嶋さんようこそ! お待ちしていました。一緒にロータリーを楽しみましょう! 赤江さん、卓話宜しくお願いします。

中瀬・金田光・中曾・倉谷

新年あけましておめでとうございます。また、八嶋浩久君入会有難うございます。

越後正 先日は父の葬儀に沢山の会員の皆様にご参列いただきましてありがとうございました。

安田 放生津八幡宮の曳山築山行事が無形民俗文化財の国指定に向けて本日 17 時に文化庁へ答申されます。今年度内に正式認可されると思われます。

中曾・牧田・津幡晃・京谷・金田安 誕生祝いを頂いて。

牛塚 皆さん、明けましておめでとうございます。結婚記念祝をいただき有難うございます。

片岡 61 年前の今日生まれました。以前は「成人の日」の祝日で全国民がお祝いしてくれていました。

金田光 人生二度目のニコ BOX 大賞を頂きました。

金田安 年忘れ懇親会で妻が大変な品を引き当てました

片岡 年忘れ懇親会でサンタクロースになったおかげでビンゴで「うなぎ」を頂きました。藤原委員長ご苦労様でした。

卓話 「新年ご挨拶」

皆さん、明けましておめでとうございます。今年は新年早々コロナと大雪で大変な幕開けとなりました。個人的には除雪作業でベルトの位置が二つ縮まりました。

本日例会の後で理事会をしますが、主な議題はコロナで直撃を受けた会員に対しての会費の減免措置です。先日クラブ運営懇話会を開き、各パスト会長にも貴重なご意見を頂きましたそれをもとに理事会で検討したいと思います。今年のクラブのスローガンとして「地元を元気にしよう!」を掲げております。そのためにはコロナでダメージ会員を受けている会員を元気にして、この局面を乗り越えたいと思います。

「新春放談」

赤江直前会長

新年おめでとうございます。昨年ほど 1 年が早いと感じた年はありません。昨年の会長スピーチで新型コロナは経済社会を大変革させるきっかけになると言いました。その時はぼんやりと想像しか出来ませんでしたが、今は完全に確信するに至りました。つまり今までの社会のしくみが真逆になりそうです。

例えば銀行や証券会社の支店には数十名が働いていますが、はたしてそれだけの人員が必要ですか? 今はタブレットさえあれば用を足す。今の若い人は対面を嫌がり、コロナ禍で人と会うことの危険回避を考えると自分で注文して自分で振り込み、用を足せます。また、オンライン学習が普及すると小中学校の校舎はいりません。現場の工員さんもトヨタでは 10 年以内にいなくなるかもしれません。管理職は自宅でテレワーク、ベルトコンベアの故障も自宅で修理できるようになると思います。そうでないと世界の競争の中で生き残れません。

もう一つの大変革は脱炭素社会であります。今までの経済は多量生産に多量消費で人々が豊かになったと思っておりました。しかし温暖化で気候変動による洪水を伴う雨、乾燥による火災、海水温度上昇による大型台風、氷解による海面上昇など地球上の大災害の連発であります。

コロナ感染症対策と温暖化こそ 21 世紀の立ちはばかる大問題であると考えます。この 10 年で皆さんの仕事も変化すると考えます。新しい商品や流通・仕事が多岐にわたり出現すると考えます。中小企業こそ身の振り方を素早くできる。このチャンスを活かす必要があると考えます。

これから自動車はすべて EV。英国 2030 年ガソリン車販売禁止、大型船舶と飛行機は水素で動かす。アマゾンの配車はすべて EV にする。その電源は太陽光や風力による蓄電池が生命線だと言っています。しかし人の幸福は地球上の温暖化による災害から逃れないと成り立ちません。それには政治家の決断と勇気が必要であります。これを以ってコロナ後の社会経済の変化と脱炭素社会がもたらす、経済のしくみの変化について話してみました。ご清聴ありがとうございます。